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Betreff:

Einlagerung von Bänken in den Wintermonaten  

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat um Auskunft, welches die Hinderungsgründe waren, die im 
Ortsbezirk aufgestellten Holzbänke wie üblich für die Wintermonate einzulagern. Insbesondere 
wird darum gebeten zu erläutern, inwiefern der Verbleib des Mobiliars im Stadtraum unter den 
widrigen Winterwetterbedingungen (und die anschließenden notwendigen Aufbereitungsarbeiten) 
kostengünstiger ist, als ein etwaiges Einlagern.

Wiesbaden, 27.01.2009


